
ПОГОДА
СРЕДА, 17 ноября: темпера-
тура -6...+1, давление 769 мм, 
ветер З, 2-3 м/сек.
ЧЕТВЕРГ, 18 ноября: темп. -7...+2, 
давление 770 мм, ветер Ю-В, 2-4 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Госдума единогласно приняла в первом чтении законопроект 
«Единой России» об отмене обязательного техосмотра.
• Профильный комитет рассмотрел законопроект об усилении 
ответственности за нарушение антиковидных правил.
• В Волгоградской области беременные женщины получают за-
щиту от COVID-19.

Обновят до марта 
2022 года

С 8 ноября россияне через го-
суслуги начали получать сертифи-
кат нового образца о проведенной 
вакцинации против COVID-19 либо 
перенесенном коронавирусе. В QR-
коде теперь отражены сведения 
о сделанной прививке, противо-
показаниях к ней, а также сроках 
заболевания, если человек болел 
COVID-19. В самом сертификате у 
тех, кто прошел вакцинацию или 
ревакцинацию от коронавируса, 
указывается дата прививки, меди-
цинская организация, в которой 
она была сделана, сведения о вве-
денном препарате. При наличии 
медицинских противопоказаний к 
вакцинации в документе появится 
отметка об этом с указанием при-
чины и периода, в течение которо-
го нельзя делать прививку. Те, кто 
захочет иметь на руках бумажный 
вариант документа, смогут распе-
чатать сертификат с QR-кодом на 
бумаге — также через сайт госус-
луг. Второй вариант — обратиться 
для этого в МФЦ. Ранее выданные 
сертификаты будут заменяться на 
вновь оформленные постепенно до 
1 марта 2022 года.

Открыты 
два месторождения 

Комитет природных ресурсов, 
лесного хозяйства и экологии Вол-
гоградской области подтвердил 
два факта открытия месторожде-
ний общераспространенных полез-
ных ископаемых в Светлоярском 
районе - Горное месторождение 
строительных песков и Черновское 
месторождение глин, суглинков, 
отнесенные по объемам запасов 
полезных ископаемых к средней 
категории. Таким образом, за счет 
данных месторождений запасы 
общераспространенных полезных 
ископаемых в волгоградском регионе 
суммарно увеличились на 3,3 млн 
кубометров. Всего же за счет от-
крытых в течение шести лет 17-ти 
новых месторождений общий при-
рост запасов полезных ископаемых 
составил более 130 млн кубоме-
тров. По итогам прошлого года 
объем добычи ОПИ в Волгоград-
ской области составил рекордные 
6 млн кубометров.

Октябрьский 
мониторинг

По информации отдела ЗАГС 
администрации Алексеевского 
муниципального района за вто-
рой осенний месяц текущего года 
на территории нашего района 
родилось  пять малышей. За этот 
же период сотрудниками отдела 
было составлено 26 актов о смерти. 
За октябрь был зарегистрирован 
только 1 акт о заключении бра-
ка, и 1 пара решила расторгнуть 
свои отношения. Сотрудники  от-
дела ЗАГС напоминают, что из-за 
сложной эпидемиологической 
ситуации в зал регистрации брака 
по-прежнему впускают не больше 
10 человек, включая молодоженов.  

Людмила СТЕПЫГИНА.

12+

СОЛНЦЕ
Восход: 07:26
Заход: 16:25

ФАЗА ЛУНЫ
Растущая, в пол-
ночь будет осве-
щено 94%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «Хороший пример развития сельских 
территорий»;
• 3 стр.: Тематическая страница «До 16-ти и старше»;
• 4 стр.: «Пример мужества и героизма».

ВЕСТИ РЕГИОНА
ДЛЯ КОМПЛЕКСНОЙ 

БЕЗОПАСНОСТИ 
Обеспечение комплексной 

безопасности жителей и гостей ре-
гиона, территорий муниципальных 
образований стало темой заседания 
антитеррористической комиссии 
Волгоградской области, заседание 
которой 11 ноября провел губерна-
тор Андрей Бочаров.

«Социально-экономическая 
обстановка на территории Вол-
гоградской области стабильная и 
прогнозируемая. Продолжается 
наша совместная работа по всем 
направлениям обеспечения ком-
плексной безопасности жителей и 
гостей Волгоградской области, тер-
риторий муниципальных образова-
ний. Работа проводится в плановом 
порядке, с учетом актуализации 
задач в соответствии с вновь воз-
никающими угрозами, факторами 
и обстоятельствами.

Развитие и использование циф-
ровых технологий стало неотъемле-
мой частью жизни людей и обще-
ства. Они широко применяются 
во всех сферах нашей жизни. И в 
настоящее время уже трудно пред-
ставить жизнь без современных 
технологий. Хотя после начала их 
активного внедрения прошло со-
всем немного времени.

Широкое использование со-
временных технологий, особенно 
в последнее время, наряду с поло-
жительными аспектами приводит 
к ряду негативных моментов и со-
вершению правонарушений против 
личности, общества и государства 
в целом. Деструктивные силы ис-
пользуют современные технологии 
для продвижения материалов экс-
тремистской, террористической, 
антигосударственной направлен-
ности, в пропаганде насилия, раз-
жигании межнациональной и меж-
конфессиональной нетерпимости, 
ненависти, оскорблении чувств 
людей. Координация этой деятель-
ности происходит из-за рубежа. 
Наиболее подвержены этим воз-
действиям дети, подростки и моло-
дежь, еще не имеющие жизненного 
опыта. К сожалению, если вовремя 
не предотвратить такие противо-
правные действия, то они зачастую 
могут привести к трагедии и гибели 
людей.

Органы власти, безопасности 
и правопорядка, общественность 
Волгоградской области активно за-
нимаются профилактикой, выявле-
нием и пресечением деятельности 
экстремистской направленности. 
Прогнозировать, проводить актив-
ную профилактическую работу, 
предотвращать, категорически не 
допускать такие случаи — наша 
общая межведомственная задача. 
И, конечно, мы еще раз обращаем 
внимание на необходимость по-
стоянной разъяснительной, про-
светительской, профилактической, 
аналитической и оперативной ра-
боты в реальной молодежной среде 
и в интернет-пространстве — там, 
где существует опасность распро-
странения идей экстремизма и тер-
роризма», — подчеркнул Андрей 
Бочаров.

Участники заседания доложили 
о ходе и результатах этой работы, а 
также представили предложения 
по повышению ее эффективности, 
которые лягут в основу решений по 
обеспечению комплексной безопас-
ности жителей Волгоградской об-
ласти.

www.volgograd.ru.

В минувшую пятницу, 12 ноября, 
Алексеевский район с рабочим визи-
том посетил губернатор Волгоград-
ской области Андрей Иванович Бо-
чаров. Вместе с главой Алексеевского 
муниципального района Игорем Ми-
хайловичем Свинуховым губернатор 
проинспектировал объекты дорож-
ной, коммунальной и социальной ин-
фраструктуры, а также обсудил с руко-
водством и активом района вопросы 
комплексного развития сельских тер-
риторий.

Не раз уже отмечалось, что регулярные 
визиты в районы области позволяют главе 
региона не только держать на личном кон-
троле поставленные перед местной властью 
задачи и отслеживать процесс реализации 
приоритетных федеральных и региональ-
ных проектов, но и на основе диалога с 
людьми корректировать планы по развитию 
тех или иных территорий.

Продолжение на 2 стр.

Хороший пример развития 
сельских территорий

Таково мнение об Алексеевском районе у губернатора 
Волгоградской области Андрея Ивановича Бочарова, 

посетившего наш край в конце прошлой недели

• Визиты

17 ноября в России отмечается 
День участкового уполномочен-
ного полиции – профессиональ-
ный праздник самой «народ-
ной» из всех полицейских 
специальностей. Пожалуй, нет 
иной профессии в системе ор-
ганов внутренних дел, которая 
была бы так близка к простым 
людям, непосредственно связа-
на с их образом жизни, бытовы-
ми проблемами и невзгодами. 

Свой профессиональный празд-
ник сегодня отмечает и коллектив 
отделения участковых уполномо-
ченных полиции и профилактики 
детских нарушений Отделения МВД 
России по Алексеевскому району. В 
данном структурном подразделении 
под руководством начальника от-
деления капитана полиции Олега 
Сергеевича Кудинова трудятся семь 
человек. Это старшие участковые 
уполномоченные полиции: майор 
полиции Владимир Николаевич Але-
щенко; майор полиции Василий Ни-
колаевич Донсков; майор полиции 
Ирина Танасьевна Карпова; участ-
ковые уполномоченные: лейтенант 
полиции Сергей Иванович Ларин; 
лейтенант полиции Иван Алексан-
дрович Данилов; младший лейтенант 
полиции Вадим Александрович За-
сорин и стажер Наталья Алексеевна 
Илларионова.

Обязанностей у участковых упол-
номоченных полиции масса, начиная 
от выявления административных 
правонарушений и проведения про-
филактических бесед до самостоя-
тельного раскрытия преступлений 
любой степени тяжести. Львиную 

долю времени занимает профилакти-
ка бытовых преступлений и мошен-
ничества. С возложенными обязан-
ностями личный состав ОУУП и ПДН 
Отделения МВД России по Алексеев-
скому району справляется в полной 
мере. Об этом говорят и соответствую-
щие показатели – по итогам работы 
за текущий год алексеевские участко-
вые заняли лидирующую позицию в 
области среди отделений участковых 
уполномоченных своей категории.

- Пользуясь случаем, хочу выра-
зить слова огромной благодарности 
своим коллегам – личному составу 
ОУУП и ПДН Отделения МВД Рос-
сии по Алексеевскому району – за от-
ветственный и плодотворный труд, и 
поздравить их с профессиональным 
праздником, - завершая беседу, отме-

тил Олег Сергеевич Кудинов. - Желаю 
всегда и при любых сложившихся 
обстоятельствах сохранять бдитель-
ность, скрупулезность в работе. Пусть 
на ваших участках будет как можно 
меньше тревожных происшествий, а 
те, что случаются – раскрываются бы-
стро и результативно. Вы охраняете 
порядок и покой граждан, пусть ваша 
работа приносит вам радость и удов-
летворение. Гордитесь своей работой 
и будьте справедливы!

Стоит добавить, что в минувший 
праздник правоохранительных орга-
нов сотрудники ОУУП и ПДН Отде-
ления МВД России по Алексеевскому 
району получили замечательный по-
дарок - новый служебный автомо-
биль. 

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Им доверяют граждане
Завтра День участковых уполномоченных полиции

• Профессиональные праздники

Личный состав ОУУП и ПДН Отделения 
МВД России по Алексеевскому району.



Вторник, 16 ноября 2021 г.
ПРИХОПЕРЬЕ

№ 138 (12484)prihoper@gmail.com

Продолжение. Начало на 1 стр.

2

ВАЖНАЯ ЗАДАЧА: ПОВЫСИТЬ 
КАЧЕСТВО ДОРОГ

Первое, что посетил А.И.Бочаров, 
был объект дорожного ремонта на ав-
томагистрали «Самойловка - Елань 
- Преображенская - Новоаннинский - 
Алексеевская - Кругловка - Шумилин-
ская», а именно, участок дороги в районе 
реки Хопер, между поворотами на 
х.Барминский и ст.Аржановскую. 
Данная дорога имеет региональное 
значение и является транзитной для 
транспорта из соседних, Ростовской, 
Саратовской и других областей. Ра-
нее было принято решение о ком-
плексном ремонте автомагистрали, 
объект вошел в нацпроект «Безопас-
ные качественные дороги». Об этом 
губернатору доложил председатель 
комитета транспорта и дорожного хо-
зяйства Волгоградской области Ана-
толий Николаевич Васильев. 

О готовности алексеевского 
участка дороги рассказал представи-
тель подрядной организации – заме-
ститель генерального директора ООО 
«Гранит» Артак Сережаевич Огане-
сян. В частности, речь шла о том, что 
в рамках проекта было обновлено по-
крытие трассы на площади в 61 тыс. 
кв.м и протяженностью 6,4 км. На 
сегодняшний день работы на объек-
те выполнены практически в полном 
объеме.

Глава региона отметил, что в 
Алексеевском районе есть еще не-
мало дорог, которые требуют к себе 
пристального внимания, в том числе 
участок, соединяющий между собой 
районный центр и х.Шарашенский.

- Дорога находится в тяжелом 
состоянии: оно и понятно, учитывая 
интенсивность движения и увеличен-
ную нагрузку, — отметил Андрей Ива-
нович. - Через Алексеевку идет доста-
точно много транзитного транспорта. 
Такое воздействие на дорожное по-
лотно привело к негативным послед-
ствиям, которые нужно устранять. 
Поэтому нам важно сосредоточить 
внимание на участке «Шарашинская 
- Алексеевская». В течение трех лет 
эта дорога будет приведена в надле-
жащее состояние.

Речь шла и о капитальном ре-
монте автодорог по другим направ-
лениям – на х.Трехложинский и на 
х.Рябовский. Работы по приведению 
этих дорог в порядок включены в 
планы на 2022-2024 годы. Знают на 
уровне региона и о проблеме жителей 
поселка Красный Октябрь, не имею-
щих надежной дороги в районный 
центр. Было отмечено, что план по 
строительству первого этапа дороги 
на Красный Октябрь уже сформиро-
ван.

МАСШТАБНЫЙ ПРОЕКТ 
В РАМКАХ ВСЕГО РЕГИОНА

Далее губернатор посетил тер-
риторию, где установлены очистные 
сооружения новой водопроводной 
сети районного центра, возведенные 
в рамках проекта реконструкции си-
стемы водоснабжения станицы Алек-
сеевской. Напомним, в 2017 году был 
разработан проект реконструкции, 

который прошел все необходимые, 
в том числе экологическую, экспер-
тизы. В 2020 году по госпрограмме 
«Комплексное развитие сельских тер-
риторий» работы по реконструкции 
станичного водопровода начались. За 
минувшие два года были модернизи-
рованы рабочие скважины, проложе-
но 27 км современных и долговечных 
труб, установлены емкости-накопи-
тели, дополнительные очистные со-
оружения, реконструированы насосы 
и водонапорные башни. 

- У нас Алексеевский район тра-
диционно является лидером по бла-
гоустройству и вопросам развития 
территорий. Но все мы понимаем, что 
без поддержки области реализовать 
масштабные проекты невозможно, - 
отметил губернатор. – Обеспечение 
чистой питьевой водой - было про-
блемой номер один в станице. Об 
этом все говорили на протяжении 
десятков лет, но никто не верил, что 
проект будет реализован. И то, что в 
этом году мы завершаем работу по 
созданию серьезной системы по под-
готовке, подаче качественной пи-
тьевой воды, – это хороший подарок 
жителям. До конца года закончим 
общестроительные работы, в следую-
щем - к новому водоводу будут под-
ключены домовладения.

БЛАГОУСТРОЙСТВО – КОНЕК 
АЛЕКСЕЕВЦЕВ

Неподдельный интерес у главы 
региона вызвала экскурсия по парку 
«Зеленый», который вырос на пусты-
ре северной окраины ст.Алексеевской 
и с каждым годом прирастает все но-
выми функциональными объектами 
и благоустроенными зонами. Заме-
ститель директора МКУ «Алексеев-
ское управление по благоустройству 
и муниципальному хозяйству» Елена 
Ивановна Иставлетова не только про-
вела представительную делегацию 
по парку, но и подробно рассказала, 
благодаря каким программам удается 
преображать и благоустраивать пар-
ковую зону. Детские и спортивные 
площадки, малые архитектурные 
формы и зоны отдыха, хоккейная ко-
робка и велогородок, освещение и ав-

тополив, зеленые насаждения и про-
гулочные дорожки – все это появилось 
в парке благодаря участию поселения 
в госпрограмме «Устойчивое разви-
тие сельских территорий», в конкурсе 
Президентских грантов, в областном 
конкурсе местных инициатив и в дру-
гих региональных и федеральных 
конкурсах и программах. 

Губернатор Андрей Иванович 
Бочаров по достоинству оценил ре-
зультаты этой работы, отметив высо-
кий уровень алексеевцев подходить к 
решению любых задач в комплексе, 
подчиняя все начинания единой цели 
– создание комфортных условий про-
живания своим жителям. О том, что 
это действительно так, Андрей Ива-
нович услышал из уст самих алек-
сеевцев, с которыми он пообщался 
в парке «Зеленый». Представители 
старшего поколения, занимающиеся 
в парке скандинавской ходьбой, отме-
тили, что в районном центре созданы 
все условия для продуктивной жизне-
деятельности. Поговорил глава регио-
на и с молодежью – рядом с парком 
на мототреке занимались юные чле-
ны клуба «Форсаж», которые охотно 
ответили на вопросы почетного гостя.

СПОРТ – НАШЕ ВСЕ!
Важное направление в деятельно-

сти региональной власти - создание 
условий для занятий спортом. При-
стальное внимание этому направ-
лению уделяется и в Алексеевском 
районе – у нас строятся спортивные 
площадки, обустраиваются зоны с 
уличными тренажерами, ремонти-
руются спортивные залы. На одном 
из таких объектов - открытом пло-
скостном физкультурно-спортив-
ном комплексе – побывал в тот день 
А.И.Бочаров. На территории Алек-
сеевского стадиона функционирует 
несколько спортивных объектов: 
футбольное поле, волейбольная пло-
щадка, теннисный корт, беговая до-
рожка, уличные тренажеры. Недавно 
появилась спортивная площадка для 
подготовки и сдачи нормативов ГТО. 
Все спортивные объекты активно ис-
пользуются.

Здесь губернатор встретился и 

побеседовал с нашими спортивными 
героями – семьей Махониных, кото-
рые победили в региональном этапе 
Всероссийского фестиваля ГТО сре-
ди семейных команд и представляли 
Волгоградскую область на федераль-
ном уровне. Андрей Иванович побла-
годарил представителей этого семей-
ства за достойный вклад в развитие 
спортивного движения и пропаганду 
активного образа жизни.

ЗНАКОВЫЙ ОБЪЕКТ - 
ДО КОНЦА ГОДА БУДЕТ СДАН

Посетил губернатор и Алексеев-
ский районный Дом культуры, в кото-
ром ведутся ремонтные работы. Алек-
сеевский РКД вошел в региональный 
проект «Культурная среда» нацпроек-
та «Культура», а также в федераль-
ную программу Фонда кино. В рамках 
капитальной реконструкции здания 
уже выполнены работы по ремонту 
входной группы, отмостки, крыльца 
и фасада. На данный момент строи-
тели обновляют помещения и про-
кладывают новые инженерные сети 
(электрику, вентиляцию, отопление 
и т.д.). Как доложили губернатору, на 
сегодняшний день строительная го-
товность ДК составляет порядка 50%. 
Ежедневно на объекте трудятся 20 
специалистов. Капремонт планирует-
ся завершить до конца 2021 года. Кро-
ме того, в РДК в рамках федеральной 
программы Фонда кино оборудуют 
современный кинотеатр. Оборудова-
ние уже закуплено, ведется подготов-
ка зала со сроком завершения всех 
работ до конца декабря.

- Несмотря на все сложности, в 
сроки реализации проекта уложим-
ся, - отметил Андрей Иванович, про-
инспектировав ход ремонтных работ 
в РДК. - Как всегда в Алексеевском 
районе все будет сделано вовремя и с 
высоким качеством. У меня никакого 
сомнения в этом абсолютно нет.

Глава региона ненадолго зашел 
в Алексеевскую среднюю школу, что 
не было запланировано в намечен-
ном маршруте. Андрей Иванович, 
выслушав рассказ директора образо-
вательного учреждения С.В.Пригоды 
о проделанной работе по оснащению 

школы всем необходимым, отме-
тил, что алексеевцы также по хозяй-
ски подходят и в вопросах развития 
школьного образования.

ПОГОВОРИЛИ 
НА АКТУАЛЬНЫЕ ТЕМЫ
Завершающим пунктом програм-

мы губернаторского визита была 
встреча с активом Алексеевского райо-
на. В актовом зале районной адми-
нистрации собрались главы сельских 
поселений, руководители организа-
ций социальной сферы и АПК, пред-
ставители общественности. Андрей 
Иванович Бочаров поблагодарил жи-
телей Алексеевского района за кон-
структивное взаимодействие в вопро-
сах развития сельских территорий, за 
хозяйское отношение к своей малой 
родине, к общему делу по улучше-
нию качества жизни. Руководитель 
субъекта назвал Алексеевский район 
хорошим примером развития сель-
ских территорий, и подчеркнул, что 
совместная работа продолжится по 
всем направлениям социально-эко-
номического развития муниципали-
тета.

Так, на встрече было озвучено, 
что в сфере здравоохранения запла-
нированы ремонт и дооснащение са-
нитарным транспортом и современ-
ным оборудованием Алексеевской 
ЦРБ, ремонт помещений больницы 
и ее структурных подразделений, 
строительство офиса врача общей 
практики в хуторе Рябовском. Сред-
ства регионального бюджета также 
будут направлены на решение задач 
обеспечения пожарной безопасности, 
подачи чистой питьевой воды в сель-
ских поселениях, модернизации си-
стемы образования, благоустройства 
и освещения населенных пунктов.
РЕЧЬ ШЛА И О ВАКЦИНАЦИИ

- Алексеевский район развивает-
ся динамично: из района сельскохо-
зяйственного он стал промышленно-
сельскохозяйственным, - выступая 
перед журналистами в конце визита, 
отметил А.И.Бочаров. - Такое пред-
приятие, как «Нью-Био» направляет 
свою продукцию в 36 стран мира. 
Это очень важно. Мы видим в райо-
не серьезный комплексный подход к 
вопросам благоустройства, развития 
территорий. Алексеевский район так-
же очень активно занимается вопро-
сами вакцинации от коронавирусной 
инфекции и от гриппа. Муниципаль-
ные власти, актив, общественность 
понимают угрозу для жизни и здоро-
вья людей и занимаются этим не для 
галочки, а по-настоящему заботясь 
о жителях. Поэтому объем вакцина-
ции от COVID-19 здесь один из самых 
высоких по Волгоградской области. 
Благодаря этому мы видим динамику 
снижения случаев заболеваемости, 
малое количество тяжелых случаев 
на 10 тысяч населения. Алексеевка 
является показательным примером 
того, что вакцинация действительно 
работает, обеспечивая защиту.

Наталия ГОЛУБЕВА. 
Фото автора.

Хороший пример развития сельских территорий
Таково мнение об Алексеевском районе у губернатора Волгоградской области Андрея Ивановича Бочарова, 

посетившего наш край в конце прошлой недели

• Визиты
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Всероссийский детский 
центр «Океан»  — учреждение 
дополнительного образования 
и отдыха детей круглогодичного 
типа. Расположен в 20-ти кило-
метрах от Владивостока на бере-
гу Японского моря в бухте Емар. 

Здесь школьники не только отды-
хают, но и  получают новые знания, 
занимаются творчеством, развивают 
свои лидерские и коммуникативные 
навыки, находят новых друзей.  Один 
из четырех детских центров России 
наряду с «Артеком», «Орленком» и 
«Сменой» ежегодно принимает более 
13500 детей в возрасте 11—17 лет.

 В октябре текущего года в «Океа-
не» удалось отдохнуть ученице 7 «а» 
класса МБОУ Усть-Бузулукской СШ 
Яне Лапшевой. Путевка в  лагерь ста-
ла наградой Яне за победу во Всерос-
сийском конкурсе, организованном 
ОАО РЖД. Девушка отдыхала и учи-
лась в профильной 12-ой смене «Моя 
Россия» в рамках программы «Страна 
железных дорог».

- Смена была нацелена на зна-
комство молодежи с компанией ОАО 
РЖД, развитию у ребят навыков рабо-
ты в команде, - делится своими впе-

чатлениями Яна. -  Также участники 
профильной смены познакомились 
с устройством робокомплектов, учи-
лись создавать собственные сайты,  
окунулись в мир «Промышленного 
дизайна».  Лично я научилась соби-
рать собственных роботов, а также 
создавать 3D-анимации в различных 
программах. 

Кроме того, в центре проходили 
различные мероприятия: литератур-
но-музыкальный вечер «Про то, что 
дорого и свято», битва отрядных хо-
ров, Кадетский бал, итоговое шоу. 

Живописная природа, атмос-
фера добра, творчества не оставили 
равнодушной девушку, она активно 
участвовала в работе смены, об том 
свидетельствуют многочисленные 
дипломы и грамоты, которые Яна по-
лучила  в лагере.

Наша газета не раз рассказывала 
о достижениях Яны Лапшевой. Оче-
редная ее поездка – свидетельство о 
том, что девушка не останавливается 
на достигнутом. Желаем Яне даль-
нейших побед в будущих конкурсах.

Фото из личного архива 
Яны Лапшевой.

Смена в «Океане»
Ученица Усть-Бузулукской школы 

научилась собирать собственных роботов

• Мир увлечений

Более чем в два раза в волго-
градском регионе увеличат ко-
личество центров «Точка роста» 
до 2024 года: в ближайшие три 
года в сельских школах откроют 
ещё 313 современных образова-
тельных пространств.

Как сообщает пресс-служба об-
ластной администрации, региональ-
ная сеть «Точек роста» уже включает 
195 центров. Уроки и дополнитель-
ные занятия более чем для 60 тысяч 
учеников сельских школ проходят в 
современных аудиториях с использо-
ванием высокотехнологичного обо-
рудования – это цифровые лабора-
тории по физике, химии и биологии; 
наборы и конструкторы для програм-
мирования, изучения механики и ме-
хатроники, робототехники; компью-
терная и демонстрационная техника. 

В Алексеевском районе  работают 
уже 3 структурных подразделения. 
«Точки роста» есть в Алексеевской и 
Усть-Бузулукской школах. Гордятся 
своим центром  преподаватели и уча-
щиеся Яминской средней школы. 

- Главная цель для преподава-
тельского состава – сделать так, что-
бы сельские дети были конкуренто-
способны на рынке труда и поступали 
в передовые вузы,  - заведующая струк-
турным подразделением «Точка ро-

ста» на базе МБОУ Яминской СШ 
Александра Сергеевна Цуцаева. - Бла-
годаря таким проектам, как «Точка 
роста», школа сегодня не просто вы-
полняет соцзаказ, но учит детей жить 
в современных реалиях. Открытие 
данного подразделения дает уни-
кальную возможность для развития 
научного и творческого потенциала 
учащихся из сельских образователь-
ных учреждений.

- Для детей нашей школы занятия 
в центре вызывают восторг, - продол-
жает  учитель информатики  Вита-
лий Александрович Фролов. -  Ведь в 
сельской местности практически ни 
у кого нет возможности поработать с 
оборудованием, которое предостав-
ляет центр. 

- Благодаря занятиям в «Точке 
роста» мне посчастливилось порабо-
тать на 3D принтере, работу которо-
го я мог видеть только в интернете. 
- ученик 9 класса Кирилл Конев с 
большим удовольствием посещает за-
нятия. - А теперь я не только увидел 
принцип работы  принтера  вживую, 
но и сам сделал 3d–модель.

- Наш учитель Виталий Алексан-
дрович помогает нам создавать инте-
ресные модели из конструктора, -  о 
своих первых успехах рассказывает 
ученица 5 класса Валерия Донскова. 
- У меня получилось сделать робота, 
это очень круто.

Напомним, инновационные пло-
щадки по нацпроекту «Образование» 
создают при поддержке Министер-
ства просвещения РФ. Координато-
ром мероприятий в Волгоградской 
области выступает региональный ко-
митет образования, науки и молодеж-
ной политики.

Фото из архива 
МБОУ Яминской СШ.

Для развития научного 
и творческого потенциала

• Нацпроект «Образование»

Материалы выпуска подготовила Людмила СТЕПЫГИНА.

В Волгоградской области за-
пущен акселератор для добро-
вольцев. Первые 30 волонтеров 
уже в сентябре  успешно прошли 
программу «Акселератор идей 
добровольческих проектов». 
Под руководством экспертов 
участники создали авторские 
проекты, которые теперь успеш-
но  реализовываются на регио-
нальном и всероссийском уров-
нях.

В двухдневном интенсиве, ко-
торый состоялся на площадке вол-
гоградского Ресурсного центра до-
бровольчества, принимала участие 
вожатая МБОУ Алексеевской СШ 
Т.В.Тищенко. 

Отметим, акселератор – один 
из эффективных инструментов под-
держки молодежи. Повышение со-
циальной активности, вовлечение 
представителей нового поколения в 
жизнь нашего региона, создание ус-
ловий для самореализации – одни из 
ключевых задач национального проек-
та «Образование». 

- В написании и разработке проек-
та «Перемен требуют наши сердца» 
участвовало 15 человек, -  о том, как  
проходила реализация проекта, рас-
сказала куратор Т.В.Тищенко. -  Но 
из-за сложной эпидемиологической  
обстановки все не смогли принять оч-
ное участие. Наши добровольцы Ма-

рия Назарова, Валерия Лукьянскова 
и  Иван Титов защищали данный  
проект еще летом, во время лагерной 
смены в «Стране героев». Я, как кура-
тор, защищала проект в Волгограде 
во время  работы акселератора.

Недавно участники проекта до-
бровольческого (волонтерского) от-
ряда Алексеевской средней школы 
«Перемен требуют наши сердца»  
побывали в гостях в Упорниковском 
доме-интернате.  Куратор проекта 
Татьяна Васильевна Тищенко,  добро-
вольцы Мария Назарова и Валерия 

Лукьянскова  поздравили жителей 
пансионата с их прошедшим празд-
ником - Днем пожилого человека. 
Кроме того, в ходе встречи  расска-
зали о добровольческом движении и 
направлении «Серебряные волонте-
ры», приняли участие в субботнике 
на территории пансионата. 

Также у ребят запланирован еще 
концерт, который они  проведут в 
онлайн формате и посвятят Дню ма-
тери.

Фото из архива 
МБОУ Алексеевской СШ.

«Перемен требуют наши сердца»
Волонтеры Алексеевской средней школы 

побывали в Упорниковском доме-интернате

• Вести из школ

На базе МБОУ Яминской СШ продолжает работу 
структурное подразделение «Точка роста»

 Поэтому важно соблюдать 
этикет, не только для общения 
по стационарному телефону, но 
и при разговоре с мобильного 
телефона.

СУЩЕСТВУЕТ НЕСКОЛЬКО 
ПРАВИЛ МОБИЛЬНОГО 

ЭТИКЕТА ДЛЯ ШКОЛЬНИКОВ 
И СТУДЕНТОВ

Собираясь присутствовать в ме-
сте, где соблюдается тишина, важно 
установить низкую громкость или 
перевести телефон на виброзвонок.

На уроках или парах нужно вы-
ключать телефон.

Если вы ждете важный звонок, 
когда находитесь на уроках или па-
рах, тогда заранее вежливо предупре-
дите учителя, что это срочный вызов, 
и вам нужно будет на него ответить. 
Дождавшись звонка, вежливо попро-
сите выйти, чтобы ответить.

Находясь за обеденным столом, 
не отвечайте на мобильный звонок.

Никогда не принимайте фото-
графии от людей, не спрашивающих 
вашего разрешения переслать фото. 
Также сами избегайте отправлять фо-
тографии, предварительно не спросив 
разрешения. Пересылать смущающие 
фотографии одноклассникам - некра-
сиво.

КОГДА НЕУМЕСТНО ДЕЛАТЬ 
ИЛИ ПРИНИМАТЬ ЗВОНКИ

Неуместно звонить в библиоте-
ках, кино, лифтах, музеях, театрах, 
кладбищах или присутствуя на ри-
туальных речах.

Когда ждете очереди к врачу, в 
местах отправления религиозного 
культа, учебных аудиториях, в боль-
ницах или в скорой помощи, обще-
ственном транспорте.

Во время обеда в столовой, кафе, 
ресторанах.

Когда рассчитываетесь за покуп-
ки или стоите в очереди. Если воз-
никла необходимость позвонить или 
принять звонок, находясь в очереди, 
отойдите на несколько метров в сто-
рону и тихо переговорите.

Возьмите за правило звонить или 
отвечать на звонки за несколько ме-
тров от остальных присутствующих.

У тебя зазвонил телефон…
Иногда, разговаривая по мобильному 
телефону, вы забываете, что вокруг 

находятся люди

• Мобильный этикет
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Поздравляем
С днем рождения Андрея Викто-
ровича Демьянова (16.11).
Ярких светлых желаем дней,
Только радостных новостей,

И успеха Вам желаем!
С днем рождения поздравляем!

Администрация ОАО 
«Аржановское».

УВАЖАЕМЫЕ 
АЛЕКСЕЕВЦЫ! 

Во всех почтовых отделениях 
Алексеевского района 

продолжается
 основная подписка 

на газету «Прихоперье» 
на первое полугодие 

2022 года.
Цена на 6 месяцев - 

646,98 руб, 
для льготных категорий 

граждан - 543,96 руб.
Стоимость газеты 

для желающих 
подписаться 

в редакции - 200 руб. 
ПОДПИШИТЕСЬ,

 И «ПРИХОПЕРЬЕ» 
ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

QR-коды прочно вошли в нашу 
жизнь. Они стали пропуском в точ-
ки общепита и непродовольствен-
ные магазины, в музеи и театры. Без 
них в Волгограде с 10 ноября нельзя 
будет купить проездные на обще-
ственный транспорт. Пользователи 
смартфонов, прошедшие вакцина-
цию от COVID-19, без труда предъяв-
ляют QR-коды на своих устройствах. 
И такая же возможность есть и для 
владельцев кнопочных телефонов. 
Корреспондент «Городских вестей» 
составил инструкцию из четырех ша-
гов. И проверил ее на родителях-пен-
сионерах.

Шаг 1. Создание почтового 
ящика

Электронные ящики можно 
оформить на любой доступной плат-
форме. Нужно только не забыть за-
писать логины и пароли. Занимает от 
3-5 минут времени. Почта нужна для 
работы с сайтом Госуслуг.

Как вариант: можно «отдать» 
старшим родственникам уже зареги-
стрированные «электронки», кото-
рые не особо нужны для повседнев-
ных дел.

Шаг 2. Регистрация на Госус-
лугах

Для этой процедуры понадобятся: 
телефон того, на кого регистрируют ак-
каунт, паспорт и СНИЛС. Нужно сде-
лать следующее:

Перейти на страницу регистра-
ции;

Выбрать «Другой способ реги-
страции»;

Ввести фамилию и имя (обяза-
тельно), номер телефона или элек-
тронную почту (на выбор, но лучше 
сразу оба параметра);

Пришедший код подтверждения 
набрать в специальном окошке.

Это позволит создать стандарт-
ную учетную запись на Госуслугах, 
куда сразу же можно внести данные 
паспорта и СНИЛС. Продолжитель-
ность процесса – 10-20 минут.

Шаг 3. Подтверждение учет-
ной записи на Госуслугах

Чтобы в полной мере пользовать-
ся возможностями портала, нужно 
«доказать», что созданный аккаунт 
принадлежит именно тому, на кого 

его завели. Для этого существует не-
сколько способов.

– Подтвердить учетную запись 
можно онлайн через банк или с по-
мощью электронной подписи, а так-
же при личном посещении в центре 
обслуживания или через Почту Рос-
сии заказным письмом, – говорится 
на сайте Госуслуг.

Самый удобный вариант из пред-
ложенных – через онлайн-банк. Так, 
в «Сбербанке», где пожилые супруги 
получают пенсии, потребовалось до-
полнительно для регистрации ввести 
СНИЛС и электронную почту.

Шаг 4. Сфотографировать 
QR-код

После подтверждения «учетки» 
на Госуслугах данные по вакцинации 
от COVID-19 грузятся не мгновенно. 
Потому не стоит пугаться, если вдруг 
сертификат не обнаружится. Время 
может варьироваться – просто нужно 
подождать.

Открыв QR-код на мониторе, 
можно его сфотографировать на 
кнопочный телефон и сохранить в 
галерее снимков. Проверено: QR-код 
читается даже на небольших экран-
чиках. Сканирование успешно про-
шло с объекта размером 3,5 на 4,5 
сантиметра.

Стоит помнить, что бумажные 
сертификаты имеют такую же силу, 
как и QR-коды. Но их пенсионеры не 
всегда могут комфортно носить с со-
бой.

Тем, кто прививку будет ставить 
после 8 ноября, QR-код будут вы-
давать вместе с бумажным сертифи-
катом. И в таком случае владельцам 
кнопочных телефонов будет доста-
точно его сфотографировать.

По материалам сайта 
«Городские вести».

Всего четыре 
несложных шага 

• Полезно знать

Как владельцу кнопочного телефона 
получить QR-код

Реклама

Закупаем свиней 
живым весом. 

Тел.8.906.427.37.57.

Реклама

Закупаем свиней 
живым весом.

Тел.8.960.464.81.10.

Тружеников ОАО «РАО Алексеев-
ское», отмечающих дни рождения 
17 ноября:

В.А.Самутова;
А.В.Семина.

Больше планов и амбиций!
Меньше горя и невзгод!

Во всех делах и начинаниях
Добиться сказочных высот.

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Битва под Москвой стала одним 
из решающих сражений и важней-
шим событием первого года Великой 
Отечественной войны. Гитлер делал 
особую ставку на захват столицы 
СССР, но потерпел неудачу в попытке 
с ходу захватить ее. Осенью 1941 года 
немецкое командование начало ак-
тивную подготовку к новому наступ-
лению, сосредоточив главные силы 
своей армии на ближних подступах к 
городу. Ожесточенные бои шли уже в 
100-120 км от Москвы, крупные тан-
ковые группы немцев пытались про-
рваться по Волоколамскому шоссе к 
столице.

Но ни превосходство противника 
в численности и технике, ни его напор 
не сломили боевого духа защитников 
Москвы. Советские войска, оборо-
нявшие город, получили приказ: за-
держать врага, во что бы то ни стало. 
Среди других соединений Советской 
Армии выполнение этой задачи легло 
и на 316-ю стрелковую дивизию под 
командованием генерал-майора И.В. 
Панфилова, которая должна была не 
пропустить врага на волоколамском 
направлении. Один из рубежей обо-
роны этого направления проходил у 
железнодорожного разъезда Дубосе-
ково. Именно здесь фашисты рассчи-
тывали прорвать оборону, вырваться 

на Волоколамское шоссе и двинуться 
к Москве.

И вот, 16 ноября 1941 года не-
мецкие войска пошли в наступление, 
планируя быстро захватить Москву 
и победоносно закончить кампанию 
1941 года. Бой, который дала ночью 
под Дубосеково группа истребителей 
танков 316-й стрелковой дивизии 
(состоящая из 28 человек во главе с 
политруком Василием Клочковым), 
вошел во все учебники истории. В 
течение четырех часов панфиловцы 
под шквальным огнем артиллерии 
и бомбежками с воздуха сдержи-
вали танки и пехоту врага. Они от-
разили несколько атак противника 
и уничтожили 18 танков из 50. Но 
большинство бойцов отряда погибли, 
остальные были тяжело ранены (хотя 
долгое время считалось, что погибли 
все 28 человек).

Конечно же, при обороне Москвы 
были другие примеры мужества и ге-
роизма среди частей Красной Армии, 
тысячи советских воинов отдали свои 
жизни в боях под Москвой (как и сам 
генерал-майор И.В. Панфилов), но 
именно подвиг героев-панфиловцев 
остался в истории и сыграл в годы 
войны исключительную мобилизую-
щую роль, о силе и мужестве героев 
ходили легенды.

316-я стрелковая дивизия была 
переименована в 8-ю гвардейскую 
стрелковую дивизию и награждена 
орденом Красного Знамени, а всем 
участникам боя у разъезда Дубосеко-
во в 1942 году за беспредельное му-
жество, героизм, воинскую доблесть 
и отвагу советское правительство по-
смертно присвоило звания Героев Со-
ветского Союза.

Как выяснилось позднее, не все 
28 панфиловцев погибли. Шестеро 
из них выжили, но были ранены или 
контужены – двое потом оказались в 
госпитале, еще двое попали в плен и 
испытали на себе все ужасы фашист-
ских концлагерей, а еще двое по раз-
ным причинам были исключены из 
списка Героев.

В 1967 году в деревне Нелидово, 
расположенной в 1,5 км от разъезда 
Дубосеково, был открыт Музей ге-
роев-панфиловцев. В 1975 году на 
месте боя воздвигнут мемориальный 
ансамбль из гранита «Подвигу 28», 
состоящий из шести монументаль-
ных фигур, олицетворяющих воинов 
шести национальностей, сражавших-
ся в рядах 28 панфиловцев. Их лица 
обращены в сторону, откуда шли фа-
шистские танки, а за спинами бойцов 
– Москва…

Calend.ru

Пример мужества и героизма
• Память

16 ноября 1941 года совершили свой бессмертный подвиг 
28 бойцов из дивизии генерала Панфилова

Действительно, с наступлением осени резко вырос 
объем отходов, складируемых населением на контейнер-
ных площадках – это в первую очередь растительные от-
ходы с придомовых участков – ботва, трава, ветки и даже 
спиленные деревья, а также строительные отходы и ста-
рые шины. Некоторые нерадивые граждане заполняют 
таким мусором баки и территорию контейнерных пло-
щадок, а дворники иногда грешат наполнением контей-
неров опавшей листвой, зная, что она не предназначена 
для данного вида отходов. Также известны факты, когда 
некоторые УК и ТСЖ намеренно сбрасывают опиленные 
своими силами ветки в контейнеры и на площадки для 
твердых коммунальных отходов (ТКО), хотя тоже знают, 
что обязаны самостоятельно обеспечить их вывоз. Затра-
ты на это предусмотрены в рамках содержания жилья, од-
нако коллеги-коммунальщики таким образом ищут спо-
соб сэкономить. 

 На вопрос: почему растительный мусор приносят на 
площадку, люди отвечают, что они же платят за вывоз му-
сора каждый месяц. «Ситиматик-Волгоград» планомерно 
ведет разъяснительную работу по каждому конкретному 
обращению или жалобе граждан в свой адрес, однако оче-
видно, что в обществе пока нет полного понимания, за что 
конкретно люди платят региональному оператору и поче-
му ветки и строительный мусор нельзя нести на контей-
нерную площадку. 

Региональный оператор ООО «Ситиматик-Волго-
град» поясняет, что в рамках своих полномочий обеспе-

чивает сбор, транспортирование, обработку, обезврежива-
ние и захоронение только ТКО, а мусорные контейнеры и 
площадки предназначены для сбора именно ТКО. То есть 
того мусора, который образуется в результате жизнедея-
тельности людей в жилых помещениях, а также товаров, 
утративших свои потребительские свойства (в соответ-
ствии с №89-ФЗ «Об отходах производства и примене-
ния»). Только такой мусор может быть упакован в специаль-
ный полиэтиленовый пакет и выгружен в контейнер. То 
есть оплачиваемая населением услуга «Обращение с 
ТКО» не распространяется на сбор и вывоз ботвы, веток, 
листвы, обрези, спилов деревьев, строительного мусора, 
старых автопокрышек. Главное правило в отношении 
данного вида отходов – кто такой мусор образует, тот его 
и утилизирует, будь то управляющая компания, районная 
администрация или граждане. То есть собственники это-
го мусора должны сами позаботиться о его судьбе – будет 
ли это компостная яма, дробилка или утилизация через 
лицензированные организации по нерегулируемой цене. 
Отметим, что нормативное обустройство и дальнейшее 
содержание контейнерной площадки находится в зоне от-
ветственности собственника земельного участка, на кото-
ром она находится.

К сожалению, еще не все, кто несет на контейнерную 
площадку ветки или строительный мусор, отдают себе от-
чет, что они не только нарушают закон, но и несут мораль-
ную ответственность за загрязнение своей улицы, двора, 
города. «Ситиматик-Волгоград» призывает всех граждан 
к осознанному обращению с производимыми отходами. 
Кроме того, регоператор просит жителей сообщать о всех 
недобросовестных действиях по захламлению контейнер-
ных площадок, поскольку отходы, не относящиеся к ТКО, 
не только заполоняют пространство, но и препятствуют 
движению мусоровоза и вывозу отходов. Претензии по 
данной проблеме необходимо направлять в управляющую 
компанию, районную администрацию или в компетент-
ные органы для установления ответственных за выброс 
растительных и строительных отходов на контейнерную 
площадку.

Материал предоставлен 
пресс-службой ООО «Ситиматик-Волгоград».

Регоператор поясняет: 
ветки – не ТКО!

• Актуально

За последние два месяца в публичном пространстве возросло 
количество публикаций в местных СМИ о захламлении 

контейнерных площадок мусором


